GROUPE « DAMMARIE MA VILLE »

Les fêtes de fin d'année viennent de s'achever, moments de réjouissances et de chaleur partagés. Nous espérons que vous en avez bien profité en famille ou entre amis. En ce début d'année nous vous présentons nos vœux les plus sincères.

Le mois de janvier nous offre l'occasion de nous retrouver lors de la cérémonie des vœux. Après deux années d'interruption liées à la COVID, elle se tiendra à l'Espace Pierre Bachelet le vendredi 20 janvier à 19 h. Nous avons choisi cette année de vous accueillir dans le cadre de la « Dammarie Academy , clin d'œil à la célèbre émission reprogrammée récemment sur les écrans télé et qui a pour décor notre ville.

En ce début d'année, notre commune poursuit sa transformation. En effet, le projet « Cœur de Ville » entre dans sa troisième phase, un projet qui vise à la redynamisation et à l'embellissement de notre centre-ville. Les places du Sergent Mazet et Paul Bert, les avenues Henri Barbusse et Aristide Briand font partie du périmètre de cette nouvelle opération de requalification de notre cœur de ville.

Pour évoquer précisément les travaux, une réunion publique d'information est organisée dans la salle Raymond Bussières (Espace Nino Ferrer) le 12 janvier à 19 h 30. Elle a pour but de présenter, étape par étape, cette nouvelle phase du projet que les Dammariens ont choisi lors de la consultation proposée en début d'année 2022.

Nous savons tous que l'année 2023 risque de se révéler compliquée au regard des contraintes qui sont déjà apparues ces derniers mois : augmentation des prix alimentaires, de l'électricité, du gaz, des matériaux... Ce contexte touche tout autant les particuliers que les collectivités. L'un

comme l'autre nous serons amenés à faire des choix parfois difficiles pour faire au mieux face aux problèmes qui nous sont posés et imposés.

Nous serons toutefois vigilants à préserver les mesures au bénéfice des personnes les plus vulnérables. L'accompagnement à la scolarité et l'employabilité demeureront deux de nos priorités tout comme l'initiation et l'engagement de tous en termes de citoyenneté et d'éco-responsabilité.

La poursuite de notre action en faveur de la sécurité, comme en témoigne l'extension des horaires et jours de travail de la police municipale, représente également un enjeu majeur pour que notre cadre de vie et le vivre ensemble à Dammarie soient préservés.

Nous vous renouvelons tous nos vœux pour cette nouvelle année.

GROUPE « DAMMARIE CITOYENNE »

L'amélioration des transports publics d'Île-de-France devient urgente. La droite régionale a réduit l'offre de transport en 2022 sur 165 lignes de bus RATP, les RER C, D, E, les Transiliens H, N, U, 6 lignes de tramways et 13 lignes de métro. Unanimement dénoncée par les associations d'usager.es et des centaines d'élu.es, cette décision aura des conséquences au moins iusqu'à l'été 2023! À la baisse de l'offre s'ajoutent les suppressions de RER, trains et bus dues à une pénurie inédite de conducteurs et conductrices. Elle est aggravée par la mise en œuvre de la privatisation et la mise en concurrence des bus de grande couronne. Île-de-France mobilités va devoir acheter les infrastructures et les bus de la RATP en 2025. Le coût sera de 5 milliards d'euros financés... par nous ! Des milliers d'agent.es ne savent pas pour qui ni comment ils travailleront dans quelques mois. Beaucoup démissionnent pour éviter la dégradation des conditions de travail due à cette privatisation. Nous avons subi et subissons encore cette même logique avec la mise en concurrence de notre réseau de bus sur l'agglomération avec un accord cadre qui a transformé l'organisation du réseau, les conditions de travail des chauffeurs de Transdev et l'attente des usagers. Malgré cette offre réduite et un réseau dégradé, Valérie Pécresse a fait voter une hausse du prix du Navigo de 98€ par an et d'autres titres de transports entre 10.5% et 31.6% au 1er janvier. C'est inacceptable.

Or, d'autres sources de financement existent (versement transport des entreprises, transactions immobilières, baisse de la TVA ...). Elles permettraient de rétablir des tarifs tolérables pour les usagers et de recueillir des investissements conséquents pour moderniser le réseau et de nouveaux matériels roulants dont on nous avait promis l'arrivée en 2021. Plutôt que de détricoter le service public à grand frais, il vaudrait mieux répondre aux attentes des usagers avec,

par exemple, un arrêt de bus au niveau du cimetière des Vives Eaux.

Inflation, augmentation des impôts locaux d'au moins 7 %, projet de réforme de la retraite à 65 ans, transfert de la fiscalité des entreprises avec la future suppression de leur Contribution de la Valeur Ajoutée vers les ménages, l'année 2023 ne s'annonce guère réjouissante.

Mais en janvier c'est aussi la fête de la lumière, du soleil symbolisé par la galette et du repas partagé pour reprendre espoir.

Nous vous présentons nos meilleurs vœux pour 2023. Santé et Paix.

dammariecitoyenne@gmail.com.

Vincent Benoist, Laurence Delaportas, Sarah Machrouh,

GROUPE « UN NOUVEAU SOUFFLE POUR DAMMARIE»

En ce début d'année, c'est un cri du cœur que nous dédions à travers cet article à tous les dammariens qui travaillent au quotidien au service des habitants : agents municipaux, jardiniers, gardiens, secrétaires, techniciens, éboueurs, pompiers, police municipale, personnel de santé, services sociaux, conducteurs de bus, tous les métiers dit essentiels et souvent invisibles mais aussi aux commerçants, restaurants, entreprises qui donnent vie à nos quartiers. MERCI A VOUS TOUS.

A ceux et celles qui agissent auprès des jeunes pour leur donner le goût des études, du sport, de la culture, du respect : enseignants, éducateurs, animateurs sportifs, bibliothécaires, responsables associatifs, bénévoles, ATSEM, AESH... MERCI POUR VOTRE ENGAGEMENT

Aux jeunes qui viennent de finir leur 1er trimestre : l'année n'est pas finie, un travail sérieux et régulier, une écoute active en cours vous permettront de réussir. N'oubliez pas : les adultes sont là pour vous aider.

Attention aux réseaux sociaux et aux rumeurs, soyez attentifs à votre entourage. Votre jeunesse est un atout, nous comptons sur vous. Profitez-bien de vos congés. TOUS NOS ENCOURAGEMENTS

Aux parents: vos enfants ont besoin de votre soutien. Prenez du temps pour leur parler, les encourager. Le plus beau cadeau sera votre amour et votre confiance.

Vous êtes les premiers éducateurs de vos enfants, ne laissez pas la rue prendre votre place.

Nous avons enfin une pensée particulière pour ceux et celles qui sont éloigné(e)s de leurs proches, qui sont malades, souffrent du froid, de solitude, d'exclusion, de discrimination, qui font partie des 20% de précaires, qui sont mal logés, qui ont des conditions de travail indignes, aux femmes victimes de violence, aux enfants harcelés, maltraités, aux aînés trop souvent isolés.

Notre société est en souffrance. Après deux années compliquées sur le plan sanitaire, le moral

des français est plombé par la guerre, l'inflation, la hausse des prix de l'énergie, le risque de récession. Il est donc plus que vital de s'entre-aider et de rester ensemble en cette période festive. Gardons le moral.

Vous pouvez compter sur notre indéfectible soutien et notre engagement à vos côtés pour une ville où il fait bon vivre, une ville respectueuse de ses habitants, avec plus de citoyenneté et de solidarité.

Que cette nouvelle année fasse la part belle à la bienveillance et à notre humanité !!! Bonne et heureuse année 2023 à tous

Patricia, Sylvie et Hicham

Un Nouveau Souffle pour Dammarie lès Lys